Appel à Candidature

Exposition Woir Faire et Montrer » 2017

Une opportunité de présenter vos travaux personnels dans une exposition produite et financée par la Maison de l'Architecture de Lorraine, L'Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Nancy et la Ville de Nancy.



2012 - Thomas Batzenschlager « Voyage en a(mné)sie »



2013 - Ludmilla Cerveny « Vittel »



2014 - Guilhem Vincent « Architecture fragile »



2015 - «Biicama» (expo collective)



2016 - Florian Descamps, Niels Gushing, Laura Weintz « A(I)titudes urbaines »





Dans le cadre de son cycle d'expositions 2017, la Maison de l'Architecture de Lorraine, en partenariat avec l'École Nationale Supérieure d'Architecture de Nancy, l'association Vis là dans tout ça et la ville de Nancy, lance un appel à candidatures afin de valoriser la production personnelle des étudiant(e)s ou jeune diplômé(e)s offrant un regard spécifique sur l'architecture, la ville et le paysage.

La candidature retenue fera l'objet d'une exposition à la Galerie Neuf de Nancy en juin 2017.

L'exposition peut présenter le travail d'un étudiant seul ou un travail collectif. Elle peut porter sur des pièces existantes ou sur une nouvelle production (photographie, dessins, peinture, installations, maquettes, pièces sonores, vidéo, reportage...).

La candidature proposée doit refléter une recherche personnelle (autre que les travaux propres au cursus Architecture) d'un(e) étudiant(e) ou jeune diplômé(e) en Architecture.

Pour proposer un projet, envoyer à la Maison de l'Architecture :

- •une fiche de candidature complétée
- •une présentation du projet que vous souhaitez proposer (texte + visuels)

Date limite de dépôt des candidatures: 31 mars 2017

Pour demander une fiche de candidature et toute information :

contact@maisondelarchi-lorraine.com Sébastien Grisey : 06 63 62 46 11



